
Protokoll: 

Die Vorsitzende erläutert kurz Intention und Ziel der Einrichtung eines Literaturpfads.  

 

RM Altmaier hält die Einrichtung eines Literaturpfads für eine gute Idee, allerdings nicht am 

angedachten Standort Clemensplatz. Er empfiehlt die Prüfung anderer weniger genutzter Orte, wie 

das Rheinufer oder den Platz der ehemaligen Leselounge. Die Vorsitzende weist darauf hin, dass der 

Clemensplatz weniger ein Veranstaltungsort als ein Durchgangsort ist.  

 

RM Altmaier fragt nach den Kosten. Laut der Vorsitzenden halten sich die einmaligen und laufenden 

Kosten für dieses Projekt in einem überschaubaren Rahmen. Ein Kostenvoranschlag befindet sich 

aktuell in Arbeit. 

 

RM Rudolph begrüßt das Projekt, weist jedoch zunächst auf die Notwendigkeit von allgemeingültigen 

Kriterien zur Aufstellung von Stelen und Skulpturen im öffentlichen Raum hin.  

 


